

2024-05-18

Sacapuntas

Autor: Sacapuntas

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/5/18/sacapuntas-604118.html>

Súper domingo político

Día extremo en materia política será este domingo. Iniciará con la concentración de la marea rosa en el Zócalo, en apoyo a Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, abanderados de Fuerza y Corazón por México a presidenta y a jefe de Gobierno, respectivamente. Por la noche se realiza el tercer debate entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl y Jorge Álvarez Máynez. En el INE, presidido por Guadalupe Taddei, estarán atentos a la movilización opositora y al buen desarrollo del último debate.

Ensayan moderadores

Por cierto, Luisa Cantú, Elena Arcila y Javier Solórzano están más que listos para cerrar con broche de oro la trilogía de debates presidenciales. Ayer tuvieron el primer ensayo en el Centro Cultural Universitario. De hecho, este sábado habrá un nuevo ensayo y todavía se analiza si el domingo temprano realizan un tercero, previo al debate en forma.

HMG, presente en los debates

Presencia redonda tuvo Heraldo Media Group en los debates entre candidatos. Nuestros colaboradores Manuel López San Martín, Alejandro Cacho y Javier Solórzano fueron electos para moderar alguno de los tres presidenciales. Y la conductora, Blanca Becerril, moderó el primer Debate Chilango y 11 de los 16 para alcaldías de la CDMX.

Todo se resolverá a tiempo

Sin titubeos, la presidenta del TEPJF, Mónica Soto, aseguró que el organismo está preparado para resolver en tiempo y forma todas las impugnaciones derivadas de la elección del 2 de junio. Dijo que el compromiso de los magistrados de la Sala Superior es impartir justicia de manera autónoma, independiente y apegada a la Constitución.

Voto de confianza al INE y al TEPJF

Espaldarazo dio el empresariado al INE y al Tribunal Electoral. El líder del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, se reunió con Guadalupe Taddei, presidenta del Instituto, y le expresó su convicción de que las autoridades electorales son confiables, transparentes, imparciales y efectivas en la organización de comicios.

Nuevo proyecto para el almirante

En manos del secretario de Marina, Rafael Ojeda, puso el presidente López Obrador el proyecto para conectar a México y Guatemala, vía ferrocarril. Se trata de ampliar la Línea K del tren interoceánico, que inicia en Ixtepec, hasta Ciudad Hidalgo, en la frontera sur. Se extendería al país vecino, gobernado por Bernardo Arévalo.

Dan su fallo el jueves

El próximo jueves, la Corte Internacional de Justicia dará a conocer el fallo sobre el conflicto México-Ecuador, provocado por la invasión a la embajada de nuestro país en Quito. Será el presidente de ese órgano internacional, Nawaf Salam, quien lea la resolución, y se prevé que dé la razón a la parte diplomática mexicana.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

MAAZ